

Unit Lantas Polsek Ciranjang Antisipasi Kemacetan Akibat Peningkatan Volume Kendaraan

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Jul 17, 2024 - 09:34



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka mengantisipasi kemacetan dan potensi kecelakaan lalu lintas akibat peningkatan volume kendaraan, Unit Lantas Polsek Ciranjang Polres Cianjur Polda Jabar menggelar kegiatan pelayanan pengaturan lalu lintas pada Rabu, 17 Juli 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu Priyono selaku Panit Lantas, bersama Aipda Sutarya sebagai Panit Patroli, dan

Brigadir Candra Sumirat dari Unit Lantas.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Ciranjang, KOMPOL Dadan Nugraha W., S.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menjaga kelancaran arus lalu lintas serta memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat pengguna jalan.

Aiptu Priyono mengungkapkan bahwa peningkatan volume kendaraan di wilayah hukum Polsek Ciranjang memerlukan perhatian khusus, terutama di titik-titik rawan kemacetan dan kecelakaan. "Kami berupaya semaksimal mungkin untuk mengatur arus lalu lintas agar tetap lancar dan mencegah terjadinya kecelakaan," ujarnya.

Dalam pelaksanaan tugasnya, personel Unit Lantas Polsek Ciranjang melakukan pengaturan lalu lintas di beberapa titik strategis yang sering mengalami kepadatan, seperti perempatan jalan utama dan pintu keluar-masuk pasar tradisional. Selain itu, patroli rutin juga dilakukan untuk memantau kondisi lalu lintas dan memberikan bantuan kepada pengendara yang mengalami kesulitan di jalan.

Aipda Sutarya menambahkan, pihaknya juga mengimbau kepada para pengendara untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas dan menjaga keselamatan di jalan. "Keselamatan adalah prioritas utama kami. Oleh karena itu, kami meminta kepada seluruh pengendara untuk selalu waspada dan mengikuti arahan petugas di lapangan," katanya.

Kegiatan pelayanan pengaturan lalu lintas ini mendapat respons positif dari masyarakat. Salah satu warga, Budi (45), mengapresiasi kehadiran petugas yang selalu siap membantu dan menjaga kelancaran arus lalu lintas. "Dengan adanya petugas di lapangan, kami merasa lebih aman dan nyaman saat berkendara," ujarnya.

Polsek Ciranjang berkomitmen untuk terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, khususnya dalam bidang lalu lintas, guna menciptakan situasi yang kondusif dan aman di wilayah hukum mereka.